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HÉBERGEMENT	
	

Le Monastère des Augustines offre quelques chambres de deux types distincts : 
 
Chambres authentiques : 175$ / nuit 

Vivez une expérience hors du commun dans une ancienne cellule de religieuse reconvertie, avec son mobilier 
ancien, en accord avec les standards de confort actuels. Lavabo seulement (salles de bain complètes sur l’étage). 

                  
 
Chambres contemporaines : 230$ / nuit 
Séjournez en tout confort dans le décor épuré et contemporain d’une chambre aménagée en harmonie parfaite avec 
le caractère patrimonial des lieux.  Salles de bain privées. 

                  
L'organisation du congrès a pré-réservé 25 chambres authentiques pour les 13, 14, 15 et 16 mai. 
De même, 30 chambres contemporaines sont réservées, mais seulement pour les 13 14 et 15 mai. À ce jour, aucune n'est 
disponible pour la nuitée du 16, car elles ont toutes été bloquées pour un autre congrès qui suit immédiatement le nôtre. Ces 
chambres sont donc disponibles pour celles et ceux qui ne resteront pas le dernier soir (banquet) ou qui accepteront de 
changer de chambre pour la dernière nuit. 

N.B. Ces chambres ne seront plus retenues pour notre congrès à partir du lundi 4 mars. Réservez directement 
auprès du Monastère en mentionnant que vous participez au Congrès. 

 
En outre, l'organisation du congrès a négocié un tarif préférentiel avec deux hôtels situés tous deux à côté du 
Morrin Center où aura lieu la soirée vins & fromages (14 mai) : 
 

Hôtel Champlain 
169,00$ pour une chambre supérieure (un lit, deux personnes max.) 
199,00$ pour une deluxe double-queen (deux lits, quatre personnes max.)  
25,00$ extra pour une 3e personne et un autre 25,00$ extra pour une 4e personne. 
Déjeuner inclus. 
  
Nous vous proposons un lien direct pour réserver au Champlain avec votre offre :  
http://softbooker.reservit.com/reservit/reserhotel.php?action=resa&id=58&hotelid=24452&rateid=3559213&ratecustid=58
&discountcode=SDEC24 
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Sinon, vous pouvez aussi réserver via le site de l’hôtel Champlain avec le code promo SCEC24 
ici : https://hotelchamplain.hotelsduvieuxquebec.com/fr 
 
AtypiQ Hôtel  
(parfait pour un.e ou deux étudiant.e.s prêt.e.s à partager une plus petite chambre avec un lit et salle de bain privative) 
119,00$ pour une chambre AtypiQ, un lit (deux personnes max.)  
Déjeuner de style « DIY » inclus. 
  
Voici le lien direct pour réserver à l’AtypiQ avec votre 
offre : http://softbooker.reservit.com/reservit/reserhotel.php?action=resa&id=58&hotelid=14362&rateid=3559214&ratecust
id=58&discountcode=SDEC24 
  
Sinon, réserver via le site de l’hôtel AtypiQ avec le code promo SCEC24 ici : https://atypiqhotel.com/ 
 

Résidences universitaires 
Il est également possible de se loger sur le campus à moindre frais dans les résidences universitaires. Notez que 
le campus est à 6,5 km du Monastère des Augustines que l'on rejoint facilement par le service d'autobus de la 

ville. Les lignes 800 et 801 passent directement devant les résidences et vous mènent à la Place D'Youville dans le Vieux 
Québec. De là, il faut compter env. 10 minutes à pied pour rejoindre le Monastère. Pour le trajet entier, on doit compter plus 
ou moins 30 minutes (variable selon le moment de la journée). Le parcours est en fonction jusqu'à 1h du matin. Pratique, 
économique et sécuritaire, l’hébergement hôtelier du service des résidences vous permettra de vivre une expérience 
inoubliable et de profiter de la vie culturelle à Québec et sur le campus ! 
  
Chambre universitaire standard (salle de bain partagée) 
Ces chambres sont munies de deux lits simples et comportent tous les commodités habituellement offertes en hôtellerie, soit 
literie et serviettes, savon, stationnement inclus, accès internet sans fil gratuit et appels locaux sans frais. Les salles de bain 
sont situées à proximité sur l’étage. 

§ Chambre universitaire standard (salle de bain partagée), occupation simple : 48,75 $ + taxes / nuit  
§ Chambre universitaire standard (salle de bain partagée), occupation double : 65 $ + taxes / nuit  

 
Site Internet : https://www.residences.ulaval.ca/hebergement-hotelier/congres-et-conferences/ 
 
Pour obtenir des informations additionnelles ou pour faire une réservation, veuillez communiquer par courriel 
hebergement@sres.ulaval.ca ou par téléphone 418-656-5632 en utilisant le numéro d’événement #340108. 
 

Quelques suggestions... 
En dehors de ces opportunités, le choix de l’hébergement est laissé à l'entière discrétion des participant.e.s. Voici 
tout de même quelques suggestions d’hébergements situés près de l’emplacement du congrès. 

 
Dans le Vieux-Québec intra-muros (haute-ville) 

• Hôtels :  
o Fairmont Le Château Frontenac 
o Hôtel Clarendon 
o Hôtel Manoir Victoria 
o Hôtel Manoir d’Auteuil 
o Auberge St-Louis 
o Hôtel Sainte-Anne 
o etc. 

• Gîtes touristiques :  
o Maison historique James Thompson 
o Manoir des remparts 
o etc. 

• Auberges de jeunesse :  
o Auberge internationale de Québec 
o Auberge de la Paix 

Dans le Vieux-Québec extra-muros (vieux-port / au 
niveau du fleuve) 

• Hôtels :  
o Auberge St-Antoine 
o Hôtel Le St-Paul 
o Hôtel des Coutellier 
o etc. 

• Gîtes touristiques et maisons à louer (en 
groupe) :  

o À la découverte 
o Maison La Chapelière 
o Hayden's Wexford House 
o etc. 
 
 

 
Pour d’autres idées d'hébergement, nous vous suggérons de consulter le site Bonjour Québec! où vous trouverez une 
sélection d'hôtels, de gîtes touristiques et d'auberges de jeunesse qu'il est possible de classer en fonction de l'emplacement et 
de la qualité. Dans la recherche en ligne, assurez-vous de bien choisir un lieu situé près du congrès (Vieux-Québec). 
 
Pour des idées de sorties culturelles (ou autres), nous vous suggérons également le site Bonjour Québec!  
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ACCOMMODATION	

	
The Monastère des Augustines offers rooms of two distinct types : 
 
Authentic rooms : 175$ / night 

Experience an extraordinary stay in a converted nun’s cell, with its antique furniture, in accordance with today’s 
comfort standards. Sink only (full bathrooms on the floor). 

                  
 
Contemporary rooms : 230$ / night 
Stay in comfort in the sleek and contemporary decor of a room in perfect harmony with the heritage character of 
the place.  Private bathrooms. 

                  
The organizers of the conference have pre-booked 25 authentic rooms for May 13, 14, 15 and 16. 
Similarly, 30 contemporary rooms are reserved, but only for May 13 14 and 15. To date, none are available for the night of 
the 16th, as they have all been blocked for another congress that immediately follows ours. These rooms are therefore 
available for those who will not stay the last night (banquet night) or who will agree to change rooms for the last night. 

N.B. These rooms will no longer be held for our conference from Monday, March 4. Please book directly with the 
Monastery prior to that date and mention that you are attending the CAC Annual Meeting 

 
In addition, the organizers have negotiated a preferential rate with two hotels located next to the Morrin Center 
where the wine & cheese evening will take place (May 14): 
 

Hôtel Champlain 
$169.00 for a superior room (one bed, two people max.) 
$199.00 for a deluxe double-queen (two beds, four people max.)  
$25.00 extra for a 3rd person and another $25.00 extra for a 4th person. 
Breakfast included 
 
We offer a direct link to book at the Champlain with your offer : 
http://softbooker.reservit.com/reservit/reserhotel.php?action=resa&id=58&hotelid=24452&rateid=3559213&ratecustid=58
&discountcode=SDEC24 
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Alternatively, you can also book via the Hotel Champlain website with promo code SCEC24 here : 
https://hotelchamplain.hotelsduvieuxquebec.com/fr 
 
AtypiQ Hôtel  
(perfect for one or two students willing to share a smaller room with a bed and private bathroom) 
$119.00 for an AtypiQ room, a bed (two people max.)  
Lunch style «DIY» included.  
Here is the direct link to book at AtypiQ with your offer : 
http://softbooker.reservit.com/reservit/reserhotel.php?action=resa&id=58&hotelid=14362&rateid=3559214&ratecustid=58
&discountcode=SDEC24 
 
Otherwise, book via the AtypiQ hotel website with promo code SCEC24 here : https://atypiqhotel.com/ 
 

University residences 
It is also possible to stay on campus at a lower cost in university residences. Note that the campus is 6.5 km from 
Le Monastère des Augustines but can be easily reached by the city’s bus service. Lines 800 and 801 pass 
directly in front of the residences and lead you to Place D'Youville in Old Quebec. From there, it takes approx. 

10 minutes walk to the Monastery. For the entire trip, it takes more or less 30 minutes (depending on the time of day). The 
route is in operation until 1am. Practical, economical, and safe, the short-term accommodation of the University residences 
offers an unforgettable experience full of life and culture. 
 
Standard university room (shared bathroom) 
These rooms have two single beds and feature all the amenities usually available in hotels, i.e. bed linen and towels, 
shampoo and soap, parking included, free wireless internet access and free local calls. 

§ Standard university room (shared bathroom), single occupancy : $48.75 + taxes / night  
§ Standard university room (shared bathroom), double occupancy : $65 + taxes / night  

 
Website: https://www.residences.ulaval.ca/en/short-term-accommodations/conventions-and-conferences/ 
 
If you need more information or for a reservation, please contact us by email hebergement@sres.ulaval.ca  or by phone 418-
656-5632, and use the reservation number #340108. 
 

Suggestions... 
Apart from these opportunities, the choice of accommodation is left to the sole discretion of the participants. 
Here are some suggestions of accommodation located near the congress location. 

 
In the Old Quebec intramural (upper town) 

• Hotels :  
o Fairmont Le Château Frontenac 
o Hôtel Clarendon 
o Hôtel Manoir Victoria 
o Hôtel Manoir d’Auteuil 
o Auberge St-Louis 
o Hôtel Sainte-Anne 
o etc. 

• Bed & Breakfasts :  
o Maison historique James Thompson 
o Manoir des remparts 
o etc. 

• Hostels :  
o Auberge internationale de Québec 
o Auberge de la Paix 

In the Old Quebec extra-muros (old harbor/ river 
level) 

• Hotels :  
o Auberge St-Antoine 
o Hôtel Le St-Paul 
o Hôtel des Coutellier 
o etc. 

• Bed & Breakfasts  and houses for rent (in 
groups) :  

o À la découverte 
o Maison La Chapelière 
o Hayden's Wexford House 
o etc. 
 
 

 
For a richer choice of accommodation, we strongly suggest to visit Bonjour Québec! where you can find a wide selection of 
Hotels, B & B’s, Youth Hostels, etc. The site can be searched according to location or quality. Please make sure you choose 
a location close to the conference (walking distance that is) in Old-Quebec. Also note that any Hotel located in the Old 
Harbor (le Vieux-Port) will force you to walk up the cliff every morning (beautiful though strenuous walk)! 
 
For any ideas of cultural events, pubs, restaurants, etc., Bonjour Québec! is also a good reference to start with. 
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